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主委卸任感言主委卸任感言
三年前，懷著忐忑的心情與使命接任台灣

區電信工程工業同業公會『北北宜花』第2

區主任委員乙職，現站在這裡，回顧這三年

既是挑戰，也是收穫並存的歲月裡，于今天

即將圓滿結束。

但今天，懷著感恩與喜悅的心情，與大家

分享擔任地區主任委員的心路歷程。當然，

能夠有幸在這三年的時間，為電信公會第2

區委員會服務，讓我感到無比榮幸，更深知

這份責任的重要性。

任期間，我們的確共同面對了許多挑戰，

也取得了不少值得驕傲的成績。無論是推動

地區委員會的發展，還是增進會員之間的交

流，相信，這些努力為行業的進步都帶來了

一些微小，但持續的改變。

這一路走來，最讓我感動的，不僅是我們的

成果，而是團隊的凝聚力與會員們的熱情支持。

你們每一位的無私奉獻精神，都讓我這個主委的

工作充滿了意義。特別是面對快速變化的環境，

我們不僅保持了穩定，更勇於嘗試，也還是要想

著為未來或多或少打下了一定的基礎。

隨著即將卸下主任委員的職責，深信，接

下來新的主委將帶領公會走向更加輝煌的未來

。當然我還是會持續支持公會的各項會務，畢

竟還有一個輔導主委的身份與大家攜手共進。

在這三年當中，我們二區委員會都如期完

成了第12屆張理事長文信交付給我們的各項

任務；當然除了定期的各項會務、每一年的

春酒或尾牙、總會展覽的協助、教育委員會

上課的人事支援、地區的自強活動等等，雖

然每次活動前都是忐忑不安，擔心會員因為

時間關係，不克參加等種種問題，不停地協

助會務人員通知、電聯等，目的還是為了促

進與會員之間的交流，讓公會的角色更加關

鍵，讓整個電信產業得以穩定向前發展。

回想當初，剛上任時就有把捐血公益活動

納入年度計畫表中，也默默地計畫著針對捐

血部分要深耕在地公益，秉持本委員會一年
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達三次的捐血公益活動；雖然勞心勞力，每

次都擔心無法達到預期目標，但從來都沒有

少辦一場。甚至為了安撫曾經有一段時間地

震不斷的花蓮的長官與會員，臨時加場在花

蓮地區，增加一場捐血公益活動。身為主委

的我不管多累、多麻煩，還是要去挑戰，最

後順利地在花蓮地區把活動順利辦理完成。

這場辦理捐血活動，花蓮地區的黃常務監

事 仁宏夫婦，一大早就忙進忙出、出錢出

力的協助準備，他們默默的付出精神值得我

們學習。

除此之外，我們的大家長張理事長 文信、

李名譽理事長 金池、李常務理事 進富夫婦、

二區委員會的成員們，都是一大早趕往到花蓮

現場幫忙，在大家的努力下，二區委員會也破

例完成了跨越外縣市的捐血公益活動。說了這

麼多，目的就是要再次強調捐血活動的重要性

。捐血活動是一項救人於命、對社會責任的體

現。尤其在近幾年大家的共同努力下，捐血活

動已成為公會的一個象徵傳遞，讓更多生命得

以延續，社會更加充滿愛與希望。

同時，公會的會務工作也在大家的支持下

持續發展，成績有目共睹。三年來我們不僅

推動了多項行業合作、促進了會員間的交流

，更成功舉辦了多場具有影響力的活動，彰

顯了公會作為橋樑和紐帶的作用。這一切都

離不開大家的齊心協力和熱情參與。

回顧這段擔任第2區主任委員的時間，內心

感觸很多，我以一位新人之姿出現在電信公

會，但大大小小的事務，我都是全力以赴，

目的就是不要辜負大家對我的期待，這一路

走來，經歷了不少挑戰，也面對過各種不同

的聲音和壓力，到中途的挫折，到最後的會

員代表選舉一些小插曲，這是一段充滿考驗

的的心路歷程。雖然這段歷程並非一帆風順

，曾經有過的壓力、誤解甚至挫折，但我始

終堅信，只要以公心處事，就能贏得信任。

今天當我卸下這份責任，內心感到釋然，

但更多的是感激，感激這份經歷讓我成長，

也感激委員會每一位支持、陪伴我的夥伴，

在大家的共同努力協助下，才能讓我克服困

難，讓各項工作順利完成。

展望未來，希望大家繼續秉持「服務會員

、回饋社會」的宗旨，積極推動更多公益事

業，尤其是持續支持捐血活動，讓它成為我

們回饋社會的長久力量。同時，也希望會務

發展以穩健和創新為方向，不斷開創新局面

，讓公會更加昌榮興盛。讓我們攜手並肩，

以愛為基石，以行動為力量，共同書寫公會

和社會的美好篇章！

最後，再次感謝整個電信公會的每一位長

官、各地區主任委員同學們在過去的日子裡

給予我的信任和支持。

未來，我們仍將同心協力，共同為電信業

的繁榮與發展貢獻一份心力！


